

平成25年度

なえぎ通信

第31号【平成25年10月1日発行】

苗木事務所

中津川市苗木2084番地

TEL:66-1301 FAX:77-0001

総合防災訓練が実施されました

阿寺断層による直下型地震を想定して、9月1日(日)に総合防災訓練が市内全域で実施されました。

苗木では15地区で実施され、約1,470名の方が参加されました。また、9月7日(土)には、地震体験車による地震体験も津戸区、三郷区、狩宿区と3地区合同で行われ、約180名の方が参加されました。

この機会に、防災用品の確認や、いざという時の安否確認の方法など家族で話し合ってみてはいかがでしょうか。



消防訓練



地震体験車



救命処置（心肺蘇生法とAED）

苗木子育てサロン ごはん茶わん絵付け教室



8月18日(日)、苗木子育てサロンで素焼のご飯茶碗に絵付をする「ごはん茶わん絵付け教室」を土岐市の陶器製造のプロ林広孝先生を講師にお招きして開催しました。

講師の方に絵付けの注意点を聞いた後、各自で茶碗に描きました。

子供は思うがままに描いており、みんなじょうずに描けていました。大人は少し緊張しながらも真剣に描いていました。

実際に茶碗に描いてみると湾曲になっているためかなり難しかったようですが

「世界に一つだけの自分のごはん茶碗ができてよかったです」と参加者からうれしい声も聞けました。

洋食器はみんなでお皿を共有して使いますが、日本食器は、自分の茶碗、自分の湯呑などと各自が決まった食器を使います。

今回は自分で絵付けしたお茶碗で子ども達はたくさんご飯を食べてくれるとうれしいですね。



百歳のお祝いに訪問させていただきました

9月12日(木)に今年度、百歳を迎える山田きりさん(新谷)宅に内閣総理大臣からのお祝状と記念品を持って苗木事務所長が訪問し長寿のお祝いをしました。

山田さんの長寿の秘訣は、好き嫌いなく何でも食べることだそうです。趣味はぬりえでとても手先が器用で線からはみ出すことなくきれいに塗っていました。

これからも益々お元気でお過ごし下さい。





2013年10月行事予定

| 日・曜日 | 行事など |
|------|------------------|
| 2 水 | 乳幼児なんでも相談 10:00~ |
| 5 土 | 保育園運動会 |
| 6 日 | 保・小・中 合同資源回収 |
| 18 金 | 区長会 |
| 20 日 | 区民軽スポーツ講習会 |
| 22 火 | 中学校体育館抽選会 19:30~ |

※行事等は変更になる場合がありますのでご注意ください

区民軽スポーツ講習会を開催します(苗木体育協会)

気軽に楽しめるスポーツ講習会を開催します。ご家族、ご近所の皆さんをお誘いの上、ご参加下さい。



講習種目:ビーチボール

開催日時:10月20日(日)午前9時30分~

開催場所:苗木中学校体育館

《ごみ収集日》

| | |
|------------|------------|
| 燃えるごみ | 毎週 (月)・(木) |
| 燃えないごみ | 10月23日(水) |
| 資源・硬質・有害ごみ | 10月18日(金) |
| 大型ごみ | 10月 9日(水) |

※大型ごみは事前に申込みが必要です

苗木乳幼児学級「ぴっころ」

食育 「茶巾おむすびをつくって お弁当につめよう &クラッシュゼリー」



9月9日(月)、「すくすくわくわくまるいこころ」の方に来ていただき、茶巾おむすびとりんごのクラッシュゼリーを作りました。

子どもたちはトッピングに使用するゆで卵を殻をむいたり、枝豆のさやから豆をだしたり、クラッシュゼリーを盛りつけたりと終始ニコニコで楽しそうにやってました。

自分達で手をかけたおむすびはとてもおいしかったらしく普段は少食の子もたくさん食べました。



←こんなに
かわいいお
弁当ができ
ました。

《苗木の人口》

平成25年8月末日現在

人口 6,355名 世帯数 2,205世帯
(男 3,100名 / 女 3,255名)

＝苗木中学校＝

もうしばらくすると校舎が完成します。そこで、「中身もりニューアル」をスローガンに、日常生活や行事でのより質の高い姿を目指して生徒達は頑張っています。写真は、14日の体育大会に向けて、各学級が学級の絆、団の絆をつくるため、自主的に朝練習しているさわやかな姿です。そんな苗木中を見ていただくために、10月



5日には、午後から「校舎リニューアル記念授業参観」と母親委員会主催の「ファミリーコンサート(中津高校吹奏楽部)」をおこないます。地域の皆さんも是非ご来校ください。

＝苗木小学校＝

9月3日、苗木小学校では「命を守る訓練」を実施しました。授業中に大きな地震が起きたことを想定し、全校児童が教室で自分の机の下に避難した後、安全な苗木中学校のグラウンドに移動しました。子どもたちは防災頭巾を被り、学級ごとに整然と2列に並び、「お・は・し・も」を守って避難することができました。また、学校では、「自分たちの地域は自分たちで守る」を合い言葉に積極的に地域防災訓練に参加したり、それをきっかけにして災害から家族の安全を守る方法について話し合う「家族防災会議」を開いたりすることを指導してきました。皆様の地区ではいかがだったでしょうか。



＝苗木保育園＝

10月5日(土)は苗木保育園の運動会です。運動会まであと少しですが、毎日練習を頑張っている子ども達です。



5歳児は保育園での最後の運動会なので、どんな運動会にしたいかというテーマも考えて、小さい子をリードしながら頑張っています。リレーも赤軍と黄軍に分かれ、相手チームに負けないように、バトンを落とさないように、最後まであきらめずに走りきろうと練習しているところです。当日は保護者の方や地域の皆さんの声援を受けて、一人一人が自分らしく精一杯やれたらいいなと思います。

＝のぞみ保育園＝

9月に入り年長のらいおんぐみさんが拾ってきた栗を使って、きりん・らいおんぐみさんが栗きんとん作りを行いました。まずは半分に切ったゆで栗から実を掘り出します。根気のいる作業でしたがみんな真剣な表情で中身を出していました。後はすり鉢に入れ、砂糖等を加えてゴリゴリ。これは擦る子・持つ子が協力しながら出来ました。後はラップに包んでんとんの形を作ったら、自分だけの栗きんとんの出来上がり。他のクラスにもお裾分けしながら、おやつにおいしくいただきました。



これからどんどん”食べ物の秋”になります。本物の匂の味を子ども達とたくさん楽しむ秋にしていきたいです。